

Les jardiniers de Pompey sèment à tout vent

L'association des jardiniers de Pompey assure la gestion des jardins communaux constitués de 70 parcelles sur plus de deux hectares. Mais son action est plus large et son dynamisme explique la hausse du nombre de ses adhérents.

Le samedi 13 mai prochain, pour les jardiniers de Pompey, sera venu le temps de regarder dans le rétroviseur, mais surtout à l'horizon. Ce sera le temps de l'assemblée générale.

L'activité a été particulièrement intense depuis un an. Avec pour socle la gestion des jardins communaux constitués de soixante-dix parcelles. Sur ce point on ne se contente pas de gérer, tous les leviers permettant de favoriser la passion des jardiniers locataires des parcelles communales sont activés.

« Nous sommes une dizaine à nous investir dans le partage, dans tous les sens du terme », indique Pierre Boudat, président de l'association depuis 2019. « Il y a d'abord les échanges entre jardiniers, le ferment d'une indispensable convivialité, mais aussi la transmission d'expérience, comme l'enseignement de l'art du greffage et la réalisation d'une pépinière dont chacun partage les fruits. »

Les jardins, mais pas que...

La pérennisation du projet est portée par les jeunes jardiniers et les enfants. « Nous intervenons au centre de loisirs pour familiariser les enfants au plaisir des semis et du suivi des cultures. Nous organisons des visites guidées de nos travaux à chaque occasion pour les jeunes et les moins jeunes. »

« Il y a aussi des actions plus techniques avec la taille d'espaliers en double « U », à laquelle ont participé deux em-



Pierre Boudat : avant tout la passion de la nature et du partage des savoir faire, basés sur la synergie d'un travail d'équipe, dans une ambiance conviviale.

ployés des services techniques de la mairie », poursuit Pierre Boudat. Et « des interventions plus sociales avec l'accompagnement du projet de jardin partagé de la MJC-EVS tous les mardis et jeudis matin ».

Des résultats concrets

« Depuis 2020, a été réalisée la plantation dans les espaces communs de trente arbres fruitiers de variétés anciennes, constitués de pommiers, poiriers et pruniers, ainsi que d'une vingtaine cédée aux adhérents », rappelle le pré-

dent.

Une mare de 20 m² a été créée par ailleurs avec ses plantes aquatiques et tout un biotope est venu s'y installer.

Quant à l'organisation de bourses aux plantes de printemps et d'automne, étendues aux outils de jardinage, elles sont basées sur l'échange et le don.

Le dynamisme de l'association explique le passage de 46 adhérents en 2019 à 80 aujourd'hui, pour gérer plus de deux hectares de terrains communaux.

Coup double le week-end des samedi 13 et dimanche 14 mai

- Assemblée générale le samedi 13 mai à 10 h 30, suivie d'un moment festif apéritif et repas tirés du sac aux jardins nord, entre nouveau cimetière et voie ferrée.
- Bourse d'échange dimanche 14 mai, au même endroit, de 10 h à 12 h et de 14 h à 17 h, plantes et outils de jardinage.